
Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fördervereins vom 4.3.2009 
 
 
Anwesend:  Frau Gudehus- Peschke, Frau Simon, Herr Hofmann, Herr Müller-Rößner,  
  Herr Wünschmann, Herr Hübner, Herr Postel , 

Frau Dr. Wagner, Frau Eng, Marc, Norman 
Entschuldigt:  Frau Grimm 
 
 
 
Auf der Grundlage der eingereichten Vorschläge wurde in gemeinsamer Beratung zwischen 
dem Vorstand des FV und dem Beirat  über die Verwendung der Gelder folgende 
Übereinkunft getroffen: 
 

1. Kunst: Galerieleisten und –rahmen  zur Präsentation 
der Schülerarbeiten im Schulhaus     2600,- Euro 

                                                                                                                                 
                                                                                                             
2.   Ethik: Sandsteinwerkstatt zur Ausgestaltung des Schulhofes          800,- Euro 
                 Kloprojekt                                                                              400,- Euro 
 
3.  Sekretariat: Geschirrspüler                                                                 450,- Euro 
 
4.  Archiv: Materialien zur sachgemäßen Aufbewahrung der 
                   Dokumente                                                                            520,- Euro 
 
5.  Bibliothek/ Lesecafe                                                                        2800,- Euro 
 
6.  Freizeitgestaltung, Pausenhof-  2 TT Platten                                   2600,- Euro 
 
7.  Trinkbrunnen für Außenstelle                                                          1500,- Euro 
 
8.  Renovierung der Sternwarte                                                             2000,- Euro 
 
9. Ausgaben für Wettbewerbe, DHJ- Ausweis, Unterstützung 

von Klassenfahrten usw.                                                                     450,- Euro 
 
 
Für das erste Halbjahr im Schuljahr 2009/10 erbittet der Vorstand wieder Vorschläge, 
die aus der Sicht der Eltern, Lehrer- und Schülerschaft  finanziert werden sollten. 
Langfristige Planungen lassen sinnvolle Projekte reifen.  
 
 
Bei der Umsetzung der Projekte wünschen wir vollen Erfolg und mit dem 
Geschaffenen viel Spaß. 
 
Der Vorstand des FV 
 
 
Ulrike Simon 


